

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 2, 2023 - 12:42



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG
-7°1'11", 106°57'14"
02 NOVEMBER 2023 10:4

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Wangunreja, 2 November 2023 - Hari Kamis menjadi momentum penting bagi warga Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, ketika AIPDA Sutrisno, seorang Bhabinkamtibmas yang dikenal dekat dengan masyarakat, mengadakan kegiatan anjungsana yang penuh makna. Dalam

pertemuan yang berlangsung sejak pukul 10.45 WIB hingga selesai di Kp. Cipeet, Rt 06/09, warga desa ini berbaur dengan petugas kepolisian untuk berbicara, berbagi, dan memperkuat hubungan komunitas.

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari usaha Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja untuk menjaga situasi Kamtibmas di wilayahnya tetap aman dan damai. Dalam pertemuan ini, beberapa hal penting disampaikan kepada warga.

Pertama, warga didorong untuk aktif dalam menjaga keamanan malam dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini diambil untuk mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.

Kedua, warga diingatkan untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan ini dapat menyebabkan kebakaran lahan dan polusi udara yang merugikan masyarakat.

Selain itu, warga juga diminta untuk waspada terhadap penyebaran berita palsu atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024, serta untuk tidak terprovokasi oleh informasi yang belum terverifikasi.

Kegiatan ini juga menjadi ajang Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, untuk mengenalkan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" kepada masyarakat. Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, serta mengundang warga untuk berpartisipasi dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan polisi kepada masyarakat.